

Sehr geehrter Herr Dr. Kind, sehr geehrter Herr Dr. Proksch,

Herr Dr. Wrabetz hat mir Ihr Schreiben vom 31.05.2012 zur Beantwortung übermittelt, was ich hiermit gerne tue.

Frau Dr. Jahn wurde mit der Herstellung eines Sportbildbeitrages über die Turnveranstaltung ATO für ORF 1 und einer ausführlichen Zusammenfassung auf Sport+ beauftragt.

Der Sportbildbeitrag wurde am 01.04.2012 gesendet und hat sich sowohl mit der sportlichen Veranstaltung als auch mit der bekannten Hallenproblematik auseinandergesetzt. Die Wiederholung dieser Sendung wurde weder neu geschnitten noch gekürzt.

Die Hallenproblematik war auch Thema im Sport am Sonntag. Diese Sendung wurde ebenfalls nach Ausstrahlung weder geschnitten noch gekürzt.

Die ausführliche Zusammenfassung wurde am 08.04.2012 auf Sport+ gesendet. Diese wurde ebenso von Frau Dr. Jahn gestaltet und ist nach der redaktionellen Vorgabe (Bericht von einer Turnveranstaltung, nicht Bestand oder Schließung einer Turnhalle und zu diesem Thema geführte Interviews) gestaltet.

In welcher Form und mit welchen Interviews eine Sendung gestaltet wird ist ausschließlich redaktionelle Hoheit des ORF.

Der ORF Sport hat sowohl über die Probleme mit der Turnhalle in zwei Sendungen umfassend berichtet (inkl. Interviews), als auch ausschließlich von der Sportveranstaltung (Sport+).

Gut unterrichtete Kreise nehme ich dann ernst, wenn sich diese nicht hinter Anonymität verstecken.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Hans Peter Trost
Österreichischer Rundfunk ORF
Leiter TV-Sport
Würzburggasse 30
A-1136 Wien
Österreich